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CONSIGLIO D' ISTITUTO 

 

VERBALE N0 10 
 

Il giorno 15 del mese di Giugno dell’ anno 2016, alle ore 15,20 nei locali dell' I. C. 
“Giovanni Falcone” sede in via Pisa, si riunisce il Consiglio di Istituto per discutere i 
seguenti punti all' ordine del giorno: 
 

1. Approvazione Conto Consuntivo Esercizio Finanziario 2015; 
2. Informativa su richiesta proroga convenzione alla Banca Cassiera; 
3. Approvazione aggiornamento Regolamento di Istituto per l’acquisizione in 

economia di lavori, servizi e forniture alla luce del nuovo D. Lgs. n. 50/2016; 
4. Varie ed eventuali; 

  
Sono presenti il Dirigente Scolastico Prof.ssa Concetta Matassa. 
Per la componente genitori sono presenti i sigg.: Cutuli Carmelo, D' Agata Lorenzo,  
Arena Rossella, Riolo Zaira. 
Assenti: Sauro Simona e Cutuli Angela. Assenti giustificati: Giuffrida Sabina e Rovetto 
Paola.  
Per la componente docenti sono presenti: Lo Giudice Maria Rita, Galizia Dino, 
Rapisarda Carmela, Rapisarda Gabriela, Scalia Maria, D’Amico Concetta, Pagliara 
Cinzia e  Zappalà  Giuseppina.   
Per la componente A.T.A. sono presenti la sig.ra Leonardi Rosaria ed il sig. Gallo 
Francesco. 
Presente il Direttore S.G.A., Sig.ra Venera Maria Cristaldi, su invito del Dirigente 
Scolastico. 
Presiede la seduta il Sig. Cutuli Carmelo; verbalizza l' ins.te  Rapisarda Gabriela. 
Constatata la presenza del numero legale il presidente dichiara aperta la seduta. 
 

Si procede con la trattazione del 1° punto posto all’ o.d.g.: “Approvazione Conto 
Consuntivo Esercizio Finanziario 2015”. 
Su invito del Dirigente Scolastico, prende la parola il Direttore S.G.A. Venera Maria 
Cristaldi la quale illustra in video al Consiglio, dettagliatamente, tutti i modelli di cui 
risulta composto il Conto Consuntivo per l’Esercizio Finanziario 2015.  
 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 
VISTI gli artt. 18, 29, 58, 60 del D.I. n° 44 del 1 febbraio 2001; 
 

VISTO il Decreto Ass. Regione Siciliana BB. CC. AA. e P.I. n° 895 del 31.12.2001; 

VISTO il Programma Annuale 2015 e le successive variazioni apportate entro il 

medesimo esercizio; 
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VISTA la Circolare n° 13 del 20.04.2016 dell’Assessorato Regionale dell’Istruzione e 
della Formazione Professionale – Dipartimento dell’Istruzione e della Formazione 
Professionale – Servizio Scuola dell’infanzia ed istruzione  di ogni ordine  e grado 
statali - avente per oggetto: “Conto consuntivo delle istituzioni scolastiche di ogni 
ordine e grado statali  Es. Fin. 2015 – Comma 5 dell’art. 18 del D.A. n° 895 del 
31.12.2001. – Proroga termini”. 
 
VISTA  la  documentazione predisposta  dal  Direttore S.G.A.  secondo la modulistica  
indicata dal M.I.U.R. e composta dai seguenti modelli: 

- mod. H – Conto Finanziario; 
- mod. I – Rendiconto delle singole attività/progetti; 

- mod. J – Situazione amministrativa e finanziaria definita al 31/12/2015; 

- mod. K – Conto del patrimonio; 

- mod. L – Elenco dei residui attivi e passivi; 

- mod. M – Prospetto delle spese per il personale; 

- mod. N – Riepilogo per tipologia di spesa; 

VISTA  la relazione Tecnico-illustrativa al Conto Consuntivo; 

VISTA  la relazione descrittiva di accompagnamento del Dirigente Scolastico; 

VISTO il verbale della Giunta Esecutiva con cui si propone il conto consuntivo 2015; 

VISTO il parere favorevole di regolarità contabile del Collegio dei Revisori dei Conti, 

espresso con verbale n° 3 del 14.06.2016 

 
DELIBERA (N° 1) 

- di approvare, all’unanimità dei presenti, il Conto Consuntivo dell’es. fin. 2015 
(periodo 01.01.2015 – 31.12.2015) così come disposto dal Direttore S.G.A., 
contenuto nell’apposita modulistica e secondo la relazione illustrativa del Diri-
gente Scolastico; 

 
- di disporre la pubblicazione all’albo pretorio on line dell’istituzione scolastica e 

l’inserimento nel sito web del presente atto. 
 
 
Si passa a discutere il 2° punto posto all'o.d.g.: “Informativa su richiesta proroga 
convenzione alla Banca Cassiera”. Prende la parola il Dirigente Scolastico il quale 
informa il Consiglio che, essendo in scadenza la convenzione per il servizio di cassa 
(30.06.2016), sarà fatta richiesta di proroga della stessa - come previsto dall’art. 17 
della convenzione - all’attuale Istituto cassiere UNICREDIT, in modo da consentire a 
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questa Istituzione Scolastica di poter espletare una nuova gara al fine di individuare il 
nuovo Istituto Cassiere. Durante il periodo di proroga, l’istituto di credito dovrà 
garantire il prosieguo del servizio di cassa alle condizioni pattuite nella convenzione 
scaduta. 
Il Consiglio prende atto dell’informativa. 
 
 
Si procede con il 3° punto all’ o.d.g.: “Approvazione aggiornamento Regolamento di 
Istituto per l’acquisizione in economia di lavori, servizi e forniture alla luce del nuovo 
D. Lgs. n. 50/2016”. 
ll D. S. spiega che il 19 aprile scorso è stato pubblicato  il D. Lgs. 18.4.2016 n. 50, 
recante il nuovo Codice dei contratti pubblici. Pertanto, la nostra Istituzione 
Scolastica ha proceduto a modificare e riadattare il suddetto Regolamento che era 
stato approvato nella seduta del  03 Marzo 2016,  con delibera n° 2. Il C. di I. sentito 
il D.S. che ha illustrato e spiegato gli aggiornamenti del Regolamento, approva 
all’unanimità  il “Regolamento di Istituto per l’ acquisizione di lavori servizi e 
forniture” alla luce della normativa vigente. DELIBERA  N° 2 
 
 
Si passa al 4° punto all’ o.d.g. “Varie ed eventuali”. Prende la parola il Dirigente 
Scolastico il quale informa il Consiglio che, grazie al contributo volontario delle 
famiglie ed al ricavato dei vari mercatini e fiere del dolce che si sono svolti negli  anni 
scolastici 2014/15 e 2015/16, nel plesso di via Teano e nella sede di via Pisa sono stati 
acquistati i giochi esterni per i bambini di scuola dell’ infanzia. Il D.S. prosegue 
dicendo che anche nel plesso Fermi, quando si raggiungerà la somma utile per l’ 
acquisto, potranno essere comprati i suddetti giochi. Prende la parola il prof. Galizia 
il quale chiede quando verranno ripristinate le caditoie circostanti il campetto del 
plesso Fermi. Il Presidente del C.d.I. sig. Cutuli comunica ai presenti che, il 14 Aprile 
2016 durante un incontro al Comune di San Giovanni La Punta, aveva già esposto il 
suddetto problema al Sindaco ma gli era stato risposto che per il momento non 
sarebbe stato possibile effettuare i lavori di sostituzione delle caditoie per mancanza  
di fondi. Prende la parola la prof.ssa Zappalà che chiede se si può effettuare la 
tinteggiatura di un campo di pallavolo nel plesso di via Pisa ( vicino al campetto). 
Avendo esaurito tutti i punti posti all’ordine del giorno, alle ore 16.25 il Presidente 
dichiara sciolta la seduta.  
 
 
          La Segretaria                                                                  Il Presidente del Consiglio 
Ins. Gabriela  Rapisarda                                                              Sig.  Carmelo Cutuli  
 


